

Gelnhäuser Tageblatt

28. Juli 2016

Ehrennadel für Michael Millard

AUSZEICHNUNG Dirigent und Gesamtleiter der Opern Akademie freut sich

BAD ORB (ez). Die Vorstellung des Ensembles für die diesjährige Sommeroper bot im Haus des Gastes auch einen passenden Hintergrund für eine Auszeichnung. Stadtverordnetenvorsteher Heinz Grüll ehrte Michael Millard, den Dirigenten und Gesamtleiter der 30. Opern Akademie, als „Förderer der Kultur für die Stadt Bad Orb und die gesamte Region“ mit der Ehrennadel der Stadt Bad Orb. „Sie haben einen großen Anteil an der Opern Akademie, und seit 2013 tragen sie noch mehr Verantwortung.“ „Ich bin seit 1987 dabei und fühle mich hier so zuhause wie in Mainz“, bedankte sich der Geehrte und freute sich über die überraschende Auszeichnung.



Stadtverordnetenvorsteher Heinz Grüll ehrt Michael Millard (links).

Foto: Ziegler